



**BASTIÓN DE LOS GALLEGOS.**— Tres extranjeros fueron detenidos ayer en la toma Cerro Chuño. Uno tenía antecedentes por homicidio.

## Cita con policías, FF.AA. y fiscalía: Comisión del Senado sesiona en Arica por temas de seguridad

Reportes sobre nuevo grupo criminal y tráfico de drogas por vía marítima.

MARIO ROJAS M.

Desde ayer sesiona en forma extraordinaria en Arica la comisión de Seguridad Pública del Senado. Y partió con dos de sus cinco integrantes —Iván Flores (DC) y José Miguel Durana (UDI), a quienes se sumó José Miguel Insulza (PS), en reemplazo de Paulina Vodanovic (PS), para completar el *quorum* mínimo de tres— y reproches al Ejecutivo por la ausencia de titulares de la Subsecretaría del Interior, que habrían comprometido su participación.

Durante sus dos días de trabajo programados en el norte, los focos serán los avances en la tramitación de normas que regulen los funerales de riesgo —como los narcofunerales— y el robo de minerales, entre otros. Lo anterior se complementa con encuentros de trabajo con autoridades locales, representantes de ambas policías y las FF.AA., fiscales, gre-

mios y agrupaciones sociales.

Hubo reportes sobre organizaciones criminales internacionales y su erradicación de tomas de terreno donde se han asentado, además de impactos generados por la ola migratoria y solicitudes para que, por la vía legislativa, se defina que las FF.AA. resguarden en forma permanente las fronteras y que ello no dependa de una prórroga cada 90 días.

Solo en la Región de Arica y Parinacota, según registros de Carabineros, hay 42 pasos fronterizos no habilitados.

Además, el Ministerio Público informó que se activó una coordinación con fiscales bolivianos para prevenir el tráfico de drogas en embarques que usan el puerto de Arica.

La Fiscalía de Tarapacá anunció que en esa región se asentó la organización criminal Los Choneros, de origen ecuatoriano y que se especializa en el tráfico de drogas.